



**800 JAHRE
GRUNDSTEINLEGUNG
ST.-PAULUS-DOM**

Liebe Jugendliche,
liebe junge Christinnen und Christen,

800 Jahre ist es her, dass der Grundstein für unseren St.-Paulus-Dom gelegt wurde. Das feiern wir Ende Juni/Anfang Juli. Die Grunddaten zu den geplanten Feierlichkeiten sowie einige weitere Informationen sind bereits auf der Internetseite www.bistum-muenster.de/themenseiten/800_jahre_paulusdom zu finden.

Schon heute möchte ich Sie/Euch – im Rahmen des Jubiläums – herzlich zu einem Gottesdienst am **Freitag, 4. Juli – um 20.00 Uhr** in den Dom einladen.

Schon zuvor gibt es ein Fest der Begegnung mit Essen, Trinken und der Möglichkeit zum Austausch – bei hoffentlich schönem Wetter auf dem Domplatz. Dazu sind auch die hauptamtlichen Seelsorgerinnen und Seelsorger und alle ehrenamtlich Tätigen eingeladen. Das Fest beginnt etwa 17.00 Uhr. Auch Sie sind/Ihr seid ganz herzlich zu diesem Fest eingeladen.

Im St.-Paulus-Dom werden an den Jubiläumstagen verschiedene Führungen angeboten werden. Zudem präsentiert sich erstmals seit 2014 der Reliquien- und Domschatz wieder in dem dafür 1622 geschaffenen Paulusaltar von Gerhard Gröninger im Westchor des Doms.

Bitte geben Sie uns/gebt uns **bis zum 18. Juni 2025** über dieses Formular [An-/Abmeldung](#) eine Rückmeldung, ob Sie/Ihr am Fest der Begegnung und am Gottesdienst um 20.00 Uhr teilnehmen werden/werdet.

Bei Anreise mit dem Auto empfiehlt es sich, die Parkhäuser in der Innenstadt zu nutzen. Der Domplatz steht als Parkplatz an dem Tag nicht zur Verfügung.

Ich freue mich, möglichst viele von Ihnen/Euch dann in Münster begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen



Hans-Bernd Köppen
Dompropst